

lunes 13 de octubre de 2025

La Laguna celebra que el SCS acerque el servicio de analíticas a los vecinos de Finca España, que podrán realizarlas desde ahora en el Centro de Salud de La Cuesta

La medida, propuesta por el Ayuntamiento al Servicio Canario de la Salud, duplica la capacidad de extracciones diarias y refuerza la atención sanitaria en el municipio



El Ayuntamiento de La Laguna celebra la iniciativa del Servicio Canario de la Salud para mejorar la atención sanitaria a los vecinos y vecinas de Finca España, que desde hace unos días, pueden acudir al Centro de Salud de La Cuesta para la realización de analíticas, sin necesidad de desplazarse hasta San Benito. Con esta reorganización del servicio se duplica la capacidad diaria del centro de La Cuesta, pasando de 80 a 160 analíticas, lo que reducirá tiempos de espera y facilitará la atención a la ciudadanía.

La iniciativa ha sido posible gracias a la colaboración entre el Servicio Canario de la Salud y el Ayuntamiento de La Laguna, a través de las áreas de Sanidad y de Implementación Local de la Estrategia de Promoción de la Salud, en el marco de las actuaciones conjuntas

orientadas a reforzar la atención primaria en el municipio.

El gerente de Atención Primaria de Tenerife, Jesús Delgado, destacó que “esta medida forma parte del compromiso de seguir optimizando los recursos disponibles para ofrecer una atención más cercana y eficiente. Nuestro objetivo es facilitar la vida a los pacientes, evitando desplazamientos innecesarios y aprovechando al máximo la capacidad de los centros de salud del área metropolitana”.

El concejal de Sanidad, Domingo Galván, subrayó que “con esta actuación se facilita el acceso a un servicio esencial y se da respuesta a una petición vecinal muy demandada. Estamos trabajando codo con codo con el Servicio Canario de la Salud para que cada barrio disponga de una atención sanitaria más próxima y adaptada a sus necesidades”.

Por su parte, el concejal de Implementación Local de la Estrategia de Promoción de la Salud, Sergio Eiroa, señaló que “esta actuación demuestra que cuando las administraciones colaboran, los resultados llegan al territorio. Acercar los servicios públicos a los barrios es la mejor manera de responder a la ciudadanía y de fortalecer el vínculo entre la administración y la comunidad”.

Eiroa añadió que “desde la concejalía de Sanidad, que lidera mi compañero Domingo Galván, y desde el área de Drogodependencia y de Implementación Local de la Estrategia de Promoción de la Salud, seguimos impulsando acciones para construir una Laguna más saludable, inclusiva y cercana”.

El Ayuntamiento de La Laguna y el Servicio Canario de la Salud agradecen la implicación de los profesionales sanitarios del Centro de Salud de La Cuesta y de Finca España, cuyo trabajo diario hace posible esta reorganización del servicio y refuerza la calidad de la atención primaria en el municipio.